



EG-Konformitätserklärung EU-Declaration of Conformity

1. PSA (Produkt-, Typen-, Chargen- oder Seriennummer):
PPE (product, type, batch or serial number): Bike Helm / Helmet
FO-1 Tiger, FO-1 Hai / Shark,
FO-1 Einhorn / Unicorn, FO-1 Panther
2. Name und Anschrift des Herstellers:
Name and address of the manufacturer: FOND OF GmbH
Vitalisstraße 67
50827 Köln
Germany
3. Hiermit erklären wir in alleiniger Verantwortung, dass die nachfolgend bezeichnete PSA den wesentlichen Sicherheitsanforderungen der Verordnung (EU) 2016/425 (inkl. der Änderungsrichtlinien) entspricht. Bei einer mit uns nicht abgestimmten Modifikation der PSA verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.
We herewith confirm in sole responsibility that the following product complies with the indicated relevant European Union harmonisation legislation.
4. Gegenstand der Erklärung / Object of the declaration



5. Der unter Nummer 4 beschriebene Gegenstand der Erklärung entspricht den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:
The object of the declaration described in point 4 is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:
Regulation (EU) 2016/425; Amtsblatt EU L81/51 (31.03.2016)
6. Angabe der verwendeten einschlägigen harmonisierten Normen oder sonstigen technischen Spezifikationen, für die die Konformität erklärt wird, einschließlich des Datums der Normen bzw. sonstigen technischen Spezifikationen:
References to the relevant harmonised standards used, including the date of the standard, or references to the other technical specifications, including the date of the specification, in relation to which conformity is declared:

EN 1078:2012+A1:2012
EN IEC 61000-6-1:2007
EN IEC 61000-6-3:2007+A1:2011
EN 62471:2008
EN 60598-2-4:2018 und EN IEC 60598-1:2021+A11:2022
EN/IEC 60086-4:2019

7. Die notifizierte Stelle hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung ausgestellt: **BP 60172377_0001**
The notified body performed the EU type-examination (Module B) and issued the EU type-examination certificate: BP 60172377_0001

TÜV Rheinland LGA Products GmbH,
Tillystrasse 2, 90431 Nürnberg, Germany
Notified Body 0197

 **FOND OF**
FOND OF GmbH • Vitalisstraße 67 • 50827 Köln
Stempel / Unterschrift

Unterschrift / Signature:

Lievenbrück, Mathias

Stellung im Betrieb / Position:

Geschäftsführung

Ausstellungsdatum / Date of issue:

Köln, den

19.10.2023